

SAfW

Sektion D-CH

Schweiz. Gesellschaft für Wundbehandlung

Gründung einer SAfW Dachgesellschaft

Die SAfW Sektion D-CH und die SAfW Sektion Romande planten bereits seit Mitte 2016 die Gründung einer gemeinsamen Dachgesellschaft, welche die Zusammenarbeit bei den unterschiedlichen nationalen Mandaten erleichtern und eine einheitliche Vertretung schaffen soll. Die Gründung hat am 20. Dezember 2016 stattgefunden.

Gerne geben wir Ihnen nachstehend Informationen über diese neue Organisationsstruktur bekannt: Die nun entstandene „SAfW Dachgesellschaft“ hat zwei Mitglieder: die SAfW Sektion D-CH und die SAfW Section Romande.

Der Vorstand der SAfW Dachgesellschaft besteht aus 6 Personen: Aktuell sind dies:

- Dr. med. Maria Iakova, Co-Präsidentin
- PD Dr. med. Dieter Mayer, Co-Präsident
- Dr. med. Hubert Vuagnat, Vize-Präsident
- Doris von Siebenthal, Vize Präsidentin
- Lucie Charbonneau, Vorstandsmitglied
- Jeannette Wüthrich, Vorstandsmitglied

Das Logo wird mittels eines Gestaltungswettbewerbs evaluiert und bis im März vom Vorstand gewählt. Der Wettbewerb wird auf den Homepages beider Sektionen publiziert.

Es ist eine Homepage der SAfW Dachgesellschaft geplant. Diese soll einfach gehalten werden und sich auf die Mandate von nationalem Interesse fokussieren. Auf der Titelseite wird auf die Homepages der einzelnen Sektionen verwiesen, die nach wie vor die wichtigste Anlaufstelle für die Mitglieder der jeweiligen Sektionen bleiben werden.

Der Vorstand der SAfW



Projekt: Wundspezialisten mit Weiterbildung zur Manuellen Lymphdrainage

Vergütung Lymphdrainage

Die Beurteilung zum Antrag „Anerkennung der OKP-Leistung Manuelle Lymphdrainage (MLD) für die spezifische Berufsgruppe Dipl./Zert. Wundspezialisten mit Weiterbildung zur manuellen Lymph-drainage“ ist vom Bundesamt für Gesundheit (BAG) noch ausstehend. Die Initiativgruppe hofft weiter. Sie setzt sich wie folgt zusammen: Gilli-Aschmann Regula (SAfW-Mitglied, Leitung Projektgruppe), Brechbühl Marianna, Leuenberger Annemarie, Mele Marsha, Schreiner Christine, Sutter Monika, Vogt-König Margrit und Wüthrich Jeannette (SAfW Vorstand, Projektbegleitung). Erfreulicherweise erhielt die SAfW parallel eine weitere Anfrage, welche diese Berufsgruppe stärken wird.

Swiss Lymphoedema Framework

2009 wurde das International Lymphoedema Framework gegründet, mit dem Ziel, das Management von Lymphödemen und anderen chronischen Ödemkrankheiten weltweit zu verbessern. Eine Initiativgruppe (Sonderegger Anna, Uffer Petra) engagiert sich für die Gründung eines Swiss Lymphoedema Framework (SLF). Es wird ein Dachverband von Berufsverbänden, Fachgesellschaften, Bildungsinstitutionen, Patienten-Vertretungen und Industrie sein.

Die Initiativgruppe konnte im Juni 2016 den Verein gründen. Um diesem eine na-

tionale Struktur zu geben, ist eine dreisprachige Webseite das aktuelle Ziel. Mit Fundraising wird momentan eine Anschubfinanzierung organisiert.

Der Vorstand der SAfW

Nationale Strategie Herz- und Gefäßkrankheiten, Hirnschlag und Diabetes 2017–2024

Am 8. November 2016 wurde das Projekt „Nationale Strategie Herz- und Gefäßkrankheiten, Hirnschlag und Diabetes 2017-2014“ in Bern lanciert. Die SAfW hat bei diesem Projekt ein Mandat erhalten, mitzuarbeiten. Details zum Projekt finden Sie unter www.cardiovascsuisse.ch.

Maria Iakova, Dieter Mayer und Doris von Siebenthal nahmen an diesem Anlass in Bern teil. Bevor die SAfW konkret mit der Projektarbeit starten kann, wird es noch Vorarbeit von CardioVasc Suisse benötigen. Schon jetzt ist aber klar, dass es bei dieser Initiative sowohl um ambitionierte als auch sehr notwendige Strategien geht, die ins Leben geweckt werden sollen.

Der Vorstand der SAfW



V.l.n.r. Doris von Siebenthal (Co-Präsidentin Pflege SAfW D-CH), PD. Dr. med. Dieter Mayer (Co-Präsident Ärzte SAfW D-CH), Dr. med. Maria Iakova (Präsidentin SAfW section romande).